Point de vue

Notre arme?

C'est notre porte monnaie :

Alors que les autres marques de voitures électriques atteignent des records de ventes, les Tesla de Elon Musk sont boudées: -12% Au Royaume-Uni, -63 % en France depuis janvier 2024, -44% en Suède -384 % en Norvège,—42% aux Pays-Bas, -60% en Allemagne. Par contre cet autocollant se vend très bien lui!



I BOUGHT MY CAR BEFORE ELON LOST HIS MIND

Macronnerie!

Logiquement quand une question essentielle se pose et nécessite l'avis des citoyens, un référendum s'impose. Aujourd'hui c'est délirant, il veut organiser un référendum mais s'interroge ensuite du sujet :

Je voudrais vous poser une question : « sur quoi dois-je vous interroger ? » S'il veut ce scrutin c'est juste pour se faire mousser, faire « démocratie » et « gaulliste » pas pour entendre ce que les gens pensent.

D'ailleurs il suffit de voir le dernier scrutin pour se rendre compte que Macron décide en se foutant bien du résultat électoral! Déjà qu'il avait mis sous cloche son « grand débat » et sa « convention citoyenne sur le climat » malgré tous ses engagements solennels.

Cataloguer les gens!

Pourquoi quand quelqu'un dit ou fait une connerie, tout ce qu'il a dit ou fait par ailleurs, est mis en doute ? Comme si les gens étaient forcément soient parfaits soit nuls en tout! Exemple : Candace Owens.

On peut être criminel et grand poète exemple: Pierre François Lacenaire. Un violeur peut aussi être un grand humaniste exemple l'Abbé Pierre.

Un politicien peut avoir de bonnes idées et être dénigré. Exemple : Mélenchon.

J'en ai fait un proverbe :

Le plus fou dit parfois des paroles de grande sagesse comme le plus sage dit parfois de parfaites folies.



Justice de classe

Depuis 1993, la Cour de justice de la république a relaxé Laurent Fabius, Ségolène Royal, Édouard Balladur, condamné Michel Gillibert, après 10 ans, Charles Pasqua uniquement du sursis, Christine Lagarde, coupable dispensée de peine, François Léotard et Jean-Jacques Urvoas sursis et amende! Logique formée de 12 parlementaires pour 3 magistrats, ce sont les politiciens qui se jugent entre eux, d'ailleurs les plaignants n'ont même pas le droit d'accès aux dossiers dans cette procédure!

281

Pour nous écrire : courriel@trazibule.fr www.trazibule.fr

Riches ou pauvres?

Le taux du livret A baisse à 2,4 %, mais les obligations assimilables du Trésor émises par l'Etat montent à 3,20 %, donner moins aux pauvres et plus aux riches, est-ce logique ?

Corps médical.

Les médecins veulent que le patient qui manque un rendez-vous, paie 5€, mais quand eux n'honorent pas le rendez-vous, aucune compensation n'est exigée, est-ce juste ?

Inquiétude en Grèce

Depuis le 27-01-2025, la terre tremble toutes les 10 minutes avec gonflement du sol près de l'île de Santorin. Bien que la plupart des séismes soient de faible magnitude, plus de 11 000 personnes ont évacué pour se réfugier sur le continent par peur d'une éruption ou d'un tsunami, comme celui de 1956 qui avait provoqué des vagues de 20m.

Ne vous Trumpez pas!

Il n'y a pas si longtemps des Allemands applaudissaient l'arrivée au pouvoir de leur führer qui avait le même genre d'idées et les mêmes soutiens des grandes puissances économiques. Mais Hitler n'avait pas, ses propres entreprises à faire prospérer comme Trump.

L'histoire va-t-elle recommencer ?
Non elle finira, car les moyens de destruction ont atteint des limites inouïes. Notre civilisation se suicide !
La bêtise au pouvoir donne ce genre de décision : Trump ferme l'Agence américaine pour le développement international et licencie des milliers d'employés. Cela entraîne partout dans le monde une dégradation de l'image des USA laissant la place libre pour l'influence des autres, en plus cela crée une crise interne car les aides alimentaires étaient acquises auprès des agriculteurs US!

Plus grave encore cette fermeture bride la lutte face au terrorisme, provoque l'accroissement de la famine et du trafic d'êtres humains, et la lutte contre les épidémies! Fatalement ça va attiser une frénésie de migrations.

« Make America Great Again »
C'est plutôt très mal parti!

Voilà l'Hoazin huppé, étrange oiseau du Vénézuela avec des griffes aux bouts des ailes ce qui lui permet de grimper à quatre pattes. Il sait nager et il se nourrit exclusivement de feuilles, toxiques de préférence, qu'il rumine comme les vaches!



Bayrou économise!

Les dernières annulations de crédit portent à 89% sur les transports, et annule 15 millions € de la recherche sur les cancers pédiatriques!

de Trazibule

Criminelles économies

La tour de contrôle de l'aéroport comptait 2 agents pour remplir les tâches de 4 lorsque l'avion et l'hélicoptère sont entrés en collision à Washington : bilan 67 morts.

Trump avait vidé le comité de sécurité aérienne déjà en sous-effectif, en leur demandant de partir, comme 2 millions de fonctionnaires. Idem à Valence en Espagne où par économies, le gouvernement local d'extrême-droite avait supprimé les systèmes d'alerte météo et la coordination des secours : bilan des inondations 220 décès.

Macron, Bayrou font la même chose en réduisant Météo France, l'Office de la biodiversité etc... Attendez-vous à de prochaines catastrophes!

Religion actuelle

Quand le principe fondamental de l'économie est l'égoïsme alors la rentabilité prime sur l'utilité, les plus riches s'enrichissent sans limite et les plus pauvres s'appauvrissent à en mourir. Le riche persuadé d'être plus intelligent que les autres se permet de juger et de décider pour les autres, en imposant son langage et ses principes. Alors la solidarité lui semble incongrue, il la méprise en la nommant assistanat, il trouve même que celui qui le critique est fou ou malade puisque sa réussite est pour lui la preuve de ses qualités, alors il s'en croit légitime pour surveiller tous les faits et gestes des autres. Il se bienfaiteur d'accorder des emplois aux autres alors que chaque emploi n'est justifié que par plus de revenu pour lui-même. Ce dogme économique avec ses pontifes, est devenu une religion, qui va finir par détruire notre civilisation.

Former ou punir?

Victor Hugo: Ouvrir une école c'est fermer une prison. Observez l'état de nos écoles et de leur matériel, les niveaux de formations et de salaires des enseignants, leur manque de considération, la dégradation des programmes scolaires et le niveau des résultats aux examens... Alors c'est trop tard, il ne reste que la pire solution: des prisons...

Apartheid de genre

C'est ce que vivent toutes les femmes d'Afghanistan grâce au mutisme du reste du monde. Tout leur est interdit depuis l'école jusqu'à chanter ou réciter de la poésie, leurs fenêtres doivent être obstruées comme leur visage. La seule radio qui leur parlait encore a été fermée et ses journalistes arrêtés. Et en France certaines veulent porter le voile ?



Déliquescences

Macron voudrait nommer son copain Ferrand président du conseil constitutionnel malgré sa suspicion de détournements de fonds publics et de prise illégale d'intérêts.

Bayrou, déjà mis en cause dans une affaire d'assistants parlementaires européens, a refusé depuis des années d'entendre les témoignages de violences physiques et d'agressions sexuelles au pensionnat privé de Notre-Dame-de-Bétharram à Pau alors que 112 plaintes auraient été émises, pour violences sexuelles sur mineurs, contre ce pensionnat. Cela suite à une si longue liste de malversations, que mon petit journal

Constituante enfin?

ne pourrait publier faute de place!

Ça y est les écologistes découvrent que notre constitution actuelle n'est pas démocratique, et estiment, comme d'autres le font depuis longtemps, la nécessité d'en changer par la mise en place d'une assemblée constituante.

Vérité fantôme...

Et oui mon numéro précédent a publié une belle image... fausse! C'était généré par une intelligence artificielle. Elles savent même inventer des reportages avec les bonnes voix les bonnes images, mais tout est inventé et trompeur.

Déjà qu'ils renversent le sens des mots exemple: un plan de licenciement est devenu un plan de sauvegarde de l'emploi!

Que le mensonge en politique est une pratique de base : « *Mon ennemi c'est la finance* » disait Hollande et dès son élection il signe les traités financiers de l'Europe sans débat!

Que le vote est devenu une entourloupe car les décisions prises n'ont rien à voir avec les votes exprimés.

Que les réseaux sociaux ne vous sélectionnent que ceux avec qui vous êtes d'accord vous laissant imaginer que votre opinion est majoritaire.

Que des algorithmes anonymes décident quelles seraient les informations vraies ou fausses, une forme de censure sans censeur ni responsables.

Que les médias pour avant tout satisfaire ceux qui les paient et leurs publicitaires filtrent leurs journalistes comme leurs articles.

Les faits eux-mêmes sont dissimulés ou amplifiés, au point qu'il devient impossible de savoir ce qui est vrai, altérant la conception d'une opinion éclairée, requise pour voter ou agir!

Déluge de décorations

Tous les administratifs ayant géré les jeux olympiques 2024 sont généreusement décorés! Auraient-ils fait plus que leur travail rémunéré?

La première extinction d'oiseau d'Europe continentale est envisagée : celle du Courlis à Bec Grêle plus vu depuis 1995.

C'était l'emblème de l'Union pour la protection des oiseaux de Russie.